

COMO SERÁ MI INVIERNO?

Publicado por: secreet50

Publicado el : 26-9-2011 20:03:21

Se termina el tiempo, de vacaciones, no me han gustado, ni tampoco el verano, ni la primavera, ni tener que marchar de mi playa, para volver a otra playa, triste y ventosa, fría, a su mar revuelto, en furia, todo es agreste, nada para sonreír, nada para mirar, harta de los ruidos de las olas en las rocas.

Sin destino, sin tener para donde ir, me limito a volver a lo de siempre, al museo, que es mi casa Desesperanza, tristeza, quería dormir y despertar en la Primavera, ando sin rumbo, sin saber que hacer a mi vida, esta vida, que no quiero, que me aplasta, sin piedad, obligada a aceptar lo que no quiero.

Es mi crisis, privada, hay otra global, para la mayoría, ¡qué tiempos! Como ha cambiado tanto nuestra manera de vivir, o mejor de no poder vivir.

A los que están pasando mal, con esta política, que nadie quiere. Decir lo que fue que la empezó, y el porqué y para qué. Nada puedo hacer, sólo sentir como ellos. No nos damos cuenta, pero nos están apagando, la llama de querer tener una vida tranquila, imposible tanto peso sobre nuestras cabezas.

¿Cuánto tiempo vamos aguantar? ¿Cuándo podremos respirar con esperanza?

Por estas cosas sin explicación, estoy triste, como será mi invierno, entre cuatro paredes, mismo caliente, con confort, ¿pero con el corazón sin esperanza?

Me siento sin fuerzas, sin provenir, sin nada, solo nostalgia de lo que he soñado, que era sencillo, bello y dulce, sin complicaciones, ahora no se cómo salir de esta fase tremenda, a que pegarme, para volver a tener mi vida, como la quiero.

Algo vendrá de mi Ángel, protector, algo me devolverá a la vida bella y dulce y mi salud, no abandonará, mi cuerpo.

Tengo fe, mucha, tanta que me obliga, a levantar el ánimo y continuar a ser yo, a tener lo que deseo, a empezar de nuevo la construcción de mi vida contigo. Que ha parado un poco por este recelo, que entra por todos los lados y nos deja sin saber cómo, la mente sin saber reaccionar.

Deseo que pase deprisa, el invierno, que venga la primavera y nos traiga un poco de paz a nuestras vidas, tan sacrificadas en estos momentos.

Lo deseo para mí y para todos que están as oscuras sin saber el mañana.

Solo quiero poder, tenerte, solo quiero sentir tu cariño, solo quiero vivir un poco más, mi dulce sencilla y bella amistad.

27 de Setiembre de 2011

Carminha Nieves